



みんな笑顔の学校づくり

糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」
「優しい子」
「元気な子」

ふくしま教育週間～保護者・地域の皆様とともに～

今年度の校内持久走記録会が無事終了しました。糠沢っ子一人一人が自分の目標をもって記録会に臨み、身体と心の成長が見られた一日になったと思います。

今年度は、10月29日(土)に学習発表会、そして11月4日(金)に校内持久走記録会と続けて大きな行事を行いました。福島県では、11月1日を「ふくしま教育の日」とし、11月1日から7日までの1週間を「ふくしま教育週間」としています。糠沢小学校では、この機会に保護者や地域の皆様に学校の様子を見ていただけるよう行事を設定しました。

ある方から『美味しい物を一人で食べるより、みんなで食べた方が美味しさが一層増しますよね。だから、学校も、子ども達のがんばりを保護者や地域の皆さんと分かち合えた方がより嬉しくなりますね』という話を伺いました。まさにその通りです。子ども達のがんばった姿をたくさんの方と共有できることは、子ども達にとっても有意義であり、学校としても価値のあることです。

今回の行事を、たくさんの方に見ていただき、応援いただいたことに感謝するとともに、応援を力にがんばり抜いた糠沢っ子に拍手を送りたいと思います。今後とも、糠沢っ子への応援、よろしくお願いいたします。



有終の美

11月4日に6年生の校内発表会を行いました。
6年生が総合的な学習の時間に調べた地球の問題について、ニュース風にアレンジして発表してくれました。
当日は、保護者の皆様、5年生が体育館で鑑賞し、他学年はオンラインで鑑賞しました。6年生の思いが伝わったと思います。
6年生にとってはまさに『有終の美』の発表会でした。1つ1つが小学校生活の集大成です。これからも6年生の活躍に期待しています。



11月10日から家庭学習週間(～17日)です。
ぜひ、ご家庭での声かけをお願いいたします。

糠沢小学校

検索

